

Anfrage

(Anfrage Nr. 15-1349/2013)

Eingereicht am 30.05.2013 um 11:08 Uhr.

Flachsrottenweg

Im März 2011 beantragte die CDU – Fraktion die durch Frost entstandenen Schäden im Flachsrottenweg umgehend zu beseitigen, da dieser Weg von Fußgängern und Fahrradfahrern viel genutzt wird.

Diesem Antrag sollte gefolgt werden und Schäden kurzfristig ausgebessert werden. Zu diesem Zeitpunkt befindet sich der Flachsrottenweg jedoch immer noch in einem jämmerlichen Zustand. Nach wie vor gibt es viele Mulden und Aufwerfungen die ein erhebliches gefahrenpotenzial darstellen. Einige sind bereits durch Absperrbaken umstellt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird der Flachsrottenweg endlich in einen Verkehrssicheren Zustand versetzt?
2. Warum haben sich die zugesagten Arbeiten bereits seit ca. 2 Jahren verzögert?

18.62.06
Hannover / 12.06.2013